Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Ausgabe 2 / März 2022

SPD im Bund

Bundespartei

Aktueller Stand im Ukraine Konflikt

SPD-Fraktion im Bundestag

Impflicht-Debatte: Diese Positionen gibt es (S. 1-5)

Entlastungspaket der Bundesregierung (S. 6-8)

SPD in Hessen

Landespartei

<u>& Bundesinnenministerin Nancy Faeser zum</u> <u>russischen Angriff auf die Ukraine</u>

SPD-Fraktion im Landtag

Günter Rudolph prognostiziert kurze Amtszeit für Boris Rhein (S. 1)

Plenum Aktuell & Newsletter Bildung

SPD im Kreis

Unterbezirksvorstand

Erste AnsprechBAR in Lorsch (S. 1)

Demo für Solidarität mit der Ukraine vergangenen Samstag (S. 2-3)

SPD-Fraktion im Kreistag

SPD-Fraktion im Kreistag stellt Antrag auf Behindertenbeirat (S. 5-6)

Weitere Texte und Links findet ihr auf Seite 2 und in den jeweiligen Teilen zur Bundes-& Landes- und Kreispolitik.



Liebe Genossinnen und Genossen,

das Aufatmen, dass in der Coronakrise eine leichte Entspannung eintritt und wir uns wieder Hoffnungen auf ein Stück Normalität in unserem Leben machen können, wurde am Donnerstag jäh zerstört. Über Nacht bestimmt plötzlich Putins Krieg in der Ukraine unser Denken: Auf europäischem Boden findet wieder Krieg statt.

Der 24.2.2022, als Putin das Völkerrecht gebrochen hat, wird als Tag der Schande in unsere Geschichte eingehen, als Tag, an dem ein unberechenbarer Diktator mit seinen Panzern unschuldige Zivilisten niederwalzen lässt und mit Raketenangriffen in der Nacht nicht nur militärische Einrichtungen, sondern auch Wohnungen attackiert und in Schutt und Asche legt.

Es macht mich traurig und wütend zugleich, dass wir es mit friedlichen und diplomatischen Mitteln nicht geschafft haben, diesen Aggressionskrieg zu verhindern.

Dieser Krieg richtet sich nicht gegen einen Staat, sondern gegen Bürgerinnen und Bürger der Ukraine, gegen westliche Werte und auch gegen die Kritiker in seinem eigenen Land.

Deshalb ist es wichtig, dass wir aufstehen und zusammenstehen und unsere Solidarität mit der Ukraine deutlich machen.

Dieser Krieg muss so schnell wie möglich gestoppt werden, damit kein Flächenbrand entsteht und damit nicht noch weiter unschuldige Menschen ihr Leben verlieren. Danke an die politischen Jugendorganisationen, die im Kreis Bergstraße in Bensheim eine Solidaritätskundgebung organisiert und mit überzeugenden Reden überzeugt haben.

Eure Landtagsabgeordnete

Karín Hartmann

Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Mein Team in Wiesbaden:







Simone Rink



Michael Kosbau

Erreichbar unter:

k.hartmann@ltg.hessen.de und per Telefon mit der 0611/350662

Hier findet ihr die Social Media Präsenzen von Jusos Bergstraße und der AsF Bergstraße:

https://www.facebook.com/jusosbergstrasse

https://www.instagram.com/jusosbergstrasse/

https://www.facebook.com/AsF.Bergstrasse

https://www.instagram.com/asf.bergstrasse/

Webpräsenz des Hessischen Landtags: https://hessischer-landtag.de/

Fördermöglichkeiten Kreis Bergstraße unter: https://www.karin-hartmann-spd.de/wahlkreis/

Interessante Termine für SPD-Mitglieder:

- ...findet ihr auch in der Broschüre der Politischen Bildungsgemeinschaft Hessen (https://www.spd-hessen.de/wp-content/uploads/sites/269/2022/01/Broschuere-Bildungsgemeinschaft-2022.pdf)
- Und auf: https://www.spd-bergstrasse.de/termine/

Impressum: Hessischer Landtag; Karin Hartmann, MdL; Schloßplatz 1- 3;63183 Wiesbaden; Tel: 0611/350662 E-Mail: k.hartmann@ltg.hessen.de

V.i.S.d.P.: Karin Hartmann Redaktion: Michael Kosbau